

Marrero : le commerce doit faire plus pour le bien-être de la population



Photo : Marcelino Vázquez Hernández

La Havane, 13 avril (RHC) Manuel Marrero Cruz, Premier Ministre de la République, a affirmé aujourd'hui que le commerce doit continuer à faire des choses pour améliorer la qualité de vie des gens, avec des alternatives ou des solutions qui élargissent l'offre, fournissent un service efficace, baissent les prix et s'occupent des personnes vulnérables comme elles le méritent, entre autres impératifs.

Les propos qu'il a tenus lors de la réunion de travail annuelle du ministère du Commerce intérieur (Mincin) visaient à souligner à quel point il est essentiel de réaliser la transformation nécessaire d'un secteur responsable de la distribution du panier familial standardisé, de la gastronomie et des services techniques et personnels, dans lequel les déficiences sont sous-jacentes.

Bien que ces éléments et les projections figurent dans le rapport et l'audiovisuel présentés lors de la réunion, et qu'ils aient également été entendus dans les interventions des directeurs de l'organisme central et des provinces, M. Marrero a déclaré qu'il était temps de commencer à arrêter la généralisation des mauvaises pratiques et qu'il ne suffisait pas de faire un effort si les citoyens n'étaient pas satisfaits des résultats.

En présence de Jorge Luis Tapia, vice-premier ministre, et de Betsy Diaz, directrice du Mincin, le Ministre du Commerce Intérieur, le premier ministre a déclaré que ce dernier doit consolider sa fonction étatique et méthodologique visant à un plus grand contrôle et une meilleure gestion de la politique et des programmes du secteur, afin de donner à la municipalité, à l'entreprise publique et aux autres acteurs économiques le rôle qui revient à chacun d'entre eux.

Il a critiqué des phénomènes tels que le laisser-aller, le manque d'autogestion pour élargir et diversifier l'offre aux personnes même lorsque les produits en stock sont rares, les mauvais traitements, le détournement ou le vol d'aliments destinés au Système d'Attention aux Familles (SAF), ce qui va au détriment de l'alimentation des personnes âgées et des autres personnes en situation de vulnérabilité qui y sont soignées.



Photo : Marcelino Vázquez Hernández

Tout dépend des exigences, de la culture, du niveau de préparation des gestionnaires et des autres travailleurs, a-t-il dit, et il a ajouté qu'il faudrait mettre davantage l'accent sur la gastronomie légère, à laquelle un grand nombre de Cubains ont accès en raison de ses prix, et que dans certains endroits, l'offre et la qualité des produits et le service sont médiocres et les prix sont toujours les mêmes, a-t-il dit.

Le Premier ministre a rappelé que les MPME et d'autres formes de gestion non étatique sont apparues comme un complément à l'entreprise d'État socialiste, mais qu'en raison de leurs déficiences, il y a eu des irrégularités dont l'impact n'a pas favorisé le peuple et l'économie, raison pour laquelle il a appelé à un réexamen de cette question partout où elle se pose.

Il a également demandé de continuer à promouvoir la lutte contre les délits, le vol et la corruption, le développement et l'application du commerce électronique, la mise en relation des parties concernées pour apporter des solutions, et de mettre de l'ordre dans la location d'espaces ou de locaux par des particuliers dont les prix abusifs créent de l'irritation parmi la population.

Dans le même temps, il a demandé plus de contrôle et d'exigences dans les registres des consommateurs, afin d'améliorer l'image et les services des SAF, et que dans les communautés rurales, où la situation des transports publics est très critique, l'épicerie devienne un point où d'autres services sont également offerts, tels que la distribution de médicaments contrôlés par carte.

Malgré l'intensification du blocus américain contre Cuba et l'augmentation des prix des denrées alimentaires en raison des conflits géopolitiques, les produits destinés au panier familial standard, aux régimes médicaux et aux programmes prioritaires seront assurés en 2022, a déclaré le ministre du Commerce intérieur lors de la réunion, au cours de laquelle divers programmes ont été analysés.

Lors de la réunion, les projections pour l'année en cours ont été présentées, y compris la conclusion de la politique commerciale, la conception et la mise en œuvre de l'amélioration du commerce de gros, et l'évaluation de l'impact des transformations dans le commerce de détail subordonné local (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319628-marrero-le-commerce-doit-faire-plus-pour-le-bien-etre-de-la-population>



Radio Habana Cuba